

Gemeindenachrichten von Mittwoch, 30. Mai 2018

erteilte Baubewilligung

Der Gemeinderat hat in Absprache mit der Bauverwaltung Mumpf-Schupfart folgende Baubewilligung erteilt: Heiz Herbert und Rosette, Herrainweg 161, in Schupfart, für den Anbau eines Einfamilienhauses auf bestehender Garage, Parzelle 104, Herrainweg, 4325 Schupfart.

Fronleichnam – Ersatzabfuhr Kehricht, Freitag, 1. Juni 2018, 07.00 Uhr

Am Feiertag "Fronleichnam", Donnerstag, 31. Mai 2018, entfällt die Kehrichtabfuhr. Neu findet am Freitag, 1. Juni 2018, eine Ersatzabfuhr statt – die Kehrichtsäcke sind pünktlich um 07.00 Uhr bereit zu stellen. Für später bereit gestellten Abfall, kann die Abfuhr nicht gewährleistet werden.

Fronleichnam – Öffnungszeiten der Gemeindeverwaltung

Die Gemeindeverwaltung ist an Fronleichnam, Donnerstag, 31. Mai 2018, nicht erreichbar. Am Freitag, 1. Juni 2018 ist der Schalter der Gemeindeverwaltung, von 14.00 bis 17.00 Uhr, wieder geöffnet. Wir wünschen den Einwohnerinnen und Einwohnern einen schönen Feiertag. Gemeinderat und Personal

Ortsbürger- und Einwohnergemeindeversammlung, Mittwoch, 13. Juni 2018, ab 19.45 Uhr in der Mehrzweckhalle

Am Mittwoch, 13. Juni 2018, findet in der Mehrzweckhalle, ab 19.45 Uhr die Ortsbürger- und ab 20.15 Uhr die Einwohnergemeindeversammlung statt. Die Botschaft mit dem Traktandenbericht ist den Stimmberechtigten in den letzten Tagen zugestellt worden. Der Gemeinderat freut sich auf eine rege Teilnahme.

Gesucht: Laptop

Ein Asylsuchender in unserer Asylunterkunft hat die Chance genutzt und absolviert sehr engagiert eine Handwerker-Ausbildung. Die Nutzung eines Laptops könnte ihm die Aufgaben der Berufsschule erleichtern. Aus diesem Grund sind wir auf der Suche nach einem Laptop, inkl. allfällig vorhandener Office-Pakete sowie einem Druckergerät. Falls Sie einen kostenlosen funktionstüchtigen Laptop abzugeben hätten, können Sie sich gerne bei der Gemeindekanzlei melden (062 871 14 44).

Sanierung mit Ausbau Radweg K296 Eiken AO-Schupfart IO/AO – Einbau Deckbelag von 4. bis 8. Juni 2018

Die Deckbelagsarbeiten an der Kantonsstrasse K296 Eiken-Schupfart werden von Montag, 4. Juni bis Freitag, 8. Juni 2018, durch die Firma Tozzo AG ausgeführt. Während den Belagsarbeiten ist mit Verkehrsbehinderungen zu rechnen. Bei schlechter Witterung können sich die Arbeiten um eine Woche verschieben, da der Deckbelag nur bei trockener Witterung eingebracht werden kann. Bei allfälligen Fragen steht Ihnen der Bauführer, Herr Pascal Sacher, Tozzo AG, Telefon 079 290 87 12, gerne zur Verfügung. Wir bitten um Entschuldigung für allfällige Unannehmlichkeiten und danken im Voraus für das Verständnis – Gemeinderat, Bauleitung und Bauunternehmung.

Strassensanierung zwischen Wegenstetten und Schupfart (K296) – Baubeginn 18. Juni 2018

Auf der Kantonsstrasse K296 wird ab Dorfausgang Wegenstetten bis zum Dorfeingang Schupfart der Strassenbelag erneuert. Die Sanierungsbauarbeiten beginnen am Montag, 18. Juni 2018 und dauern voraussichtlich bis Februar 2019. Der Belag auf der Kantonsstrasse zwischen Wegenstetten und Schupfart hat seine Gebrauchsdauer erreicht und weist erhebliche Strukturschäden auf. Der Belag muss deshalb ersetzt werden. Dieser Streckenabschnitt der Kantonsstrasse K296 ist zudem Bestandteil des kantonalen Radroutennetzes. Die Strasse wird neu mit einem bergseitigen Radstreifen versehen und auf eine Breite von insgesamt 7,5 Meter ausgebaut. Für die Sanierungsarbeiten wird die bestehende Linienführung so weit als möglich beibehalten. Beim Dorfeingang in Schupfart ist eine sogenannte Ein- und Ausfahrtsbremse vorgesehen. Einerseits soll dadurch eine optische Abgrenzung zum Siedlungsgebiet geschaffen werden. Andererseits will man mit der Massnahme die Fahrzeuglenker für ein frühzeitiges Abbremsen sensibilisieren und so die Sicherheit für alle Verkehrsteilnehmer erhöhen. Für die Verkehrsregelung werden Lichtsignalanlagen im Einsatz stehen.

Aero-Club Flugplatz Schupfart – Festanlass “50-jähriges Jubiläum“

Zu seinem 50-jährigen Jubiläum führt der Aero-Club Fricktal Schupfart bzw. der Verein Flugtage Schupfart, am Samstag 30. Juni und am Sonntag 1. Juli 2018, auf dem Flugplatz Schupfart eine Festveranstaltung durch. Über das Festwochenende wird auf dem Flugplatz Schupfart, u.a. am Himmel über dem Flugplatz an beiden Festtagen eine attraktive Flugshow zu bewundern sein. Flugzeuge sowie Formationen werden unter «www.flugtage.net» publiziert und die Reihenfolge der Vorführungen wird laufend angepasst. Von der Aufsichtsstelle, dem Bundesamt für Zivilluftfahrt BAZL, ist das OK Flugtage Schupfart angehalten worden, Menschenansammlungen nördlich der Piste zu vermeiden und aufzulösen. Vor und während dem Festanlass werden, in Absprache mit den betroffenen Gemeinden, Informationstafeln an den Strassen sowie Flurwegen – im Bereich Wolfgarten und Geisacker – aufgestellt, auf welchen sämtliche Einschränkungen aufgeführt sind. Wir danken im Voraus für die Einhaltung der Signalisationen! Für die anfallenden Lärmimmissionen sowie die Einschränkungen auf den umliegenden Strassen, bitten wir die Bevölkerung um Verständnis – Aero-Club Fricktal Schweiz.

Flugtage Schupfart 29. Juni bis 1. Juli 2018 – temporäre Aufhebung Fahrverbot am Staffelweg

Der Gemeinderat hat dem Verein Flugtage Schupfart, für die Zeit der Veranstaltungsdurchführung, d.h. von Freitag, 29. Juni bis Sonntag, 1. Juli 2018, die temporäre Aufhebung des Fahrverbotes am Staffelweg bewilligt. Den betroffenen Anwohnern wird für ihr Verständnis bestens gedankt.

Flugtage Schupfart – temporäre Verkehrsmassnahmen

Dem Verein Flugtage Schupfart ist von der Kantonspolizei Aargau die Durchführung einer Flug-Veranstaltung, mit diversen temporären Signalisationsänderungen bzw. Verkehrsanordnungen auf öffentlichen Strassen und Verkehrsflächen des Kantons Aargau, von Freitag, 29. Juni bis Montag, 2. Juli 2018, bewilligt worden. Entlang der Kantonsstrassen werden temporäre Signale / Wegweiser und Hinweistafeln aufgestellt. Die ungehinderte Benützung von abgesperrten und reduzierten Teilstrecken, ist für Rettungsfahrzeuge jeglicher Art (Sanität, Feuerwehr, Polizei etc.) jederzeit zu gewährleisten. Nach Ende der Veranstaltung werden die Signale wieder entfernt.

Gemeinderat

Gemeindekanzlei Schupfart, 29. März 2018/JST